

DAL Paris et environs – 29 Avenue Ledru-Rollin 75012 Paris dalidf@droitaulogement.org • http://www.droitaulogement.org/

CP Paris le 19 janvier 2024

Camp des sans-logis à Solférino indifférence du Gouvernement et impuissance de l'État : Malgré le froid la lutte continue !

Jeudi 18 janvier, les familles du campement de Solférino, se sont rendues successivement sous les fenêtres de la Mme Vautrin qui a aussi en charge la solidarité, puis à la Préfecture de région, qui a en charge l'hébergement d'urgence.

La 1ère n'a pas donné suite à la demande de délégation. Remercions à cette occasion les députés de la NUPES qui nous ont accompagné et soutenu devant le Ministère, ainsi que les militantEs de Médecins du Monde qui nous ont rejoint et encouragé.

La PRIF a reçu une délégation pour la 2e fois, depuis l'installation du campement le 25 décembre. Sans aucune proposition d'hébergement de leur part. Il a été reproché aux 31 ménages de Solférino de ne pas appeler le 115 systématiquement, 115 dont la spécialité est bien d'imposer aux sans abris des jours et des semaines d'appels quotidiens, souvent sans aucun résultat, ce qui a pour effet, sinon pour objectif de les décourager. Lorsqu'ils ont été hébergés, c'est la remise à la rue après quelques semaines..

Il a aussi été reproché aux familles de vouloir passer devant les autres : Il y a donc une file d'attente pour avoir un hébergement ? Ainsi, même en pleine vague de froid, le nombre de places d'hébergement est très largement insuffisant. L'État est impuissant.

Une crise du logement avec des logements vides et beaucoup d'argent!

La France n'a jamais été aussi riche, n'a jamais engrangé autant de recettes fiscales issues du logement cher (93 milliards en 2022) et n'a jamais compté autant de sans-abris (Plus de 330 000), de marchands de sommeil, d'expulsions, de demandeurs HLM (2,4 millions), de logements vacants (3,1 millions), de logements chers, ni produit aussi peu de vrais logements sociaux (moins de 50 000).

La réponse immédiate à cette crise du logement, bien moins couteuse que des hôtels, serait de mobiliser les logements inoccupés, 6 fois plus nombreux qu'en 1954 selon l'INSEE (530 000 en 1954 et 3,1 millions en 2022) et les bureaux vacants (5 millions de m2 en Ile de France). Il faut pousser les propriétaires de logements vacants à les remettre en location :

- Réquisition des logements vacants de gros propriétaire,
- Durcissement de la taxe sur les logements vides,
- Aide financière et technique aux petits propriétaires défaillants ou négligents pour réhabiliter leur logement en échange d'un loyer conventionné .

Il faut également produire massivement des logements sociaux, plutôt que des logement spéculatifs, interdire les locations Airbnb@Co en zone tendue, baisser les loyers et réguler le marché immobilier et locatif, devenu inaccessible à une part grandissante de la population.

Plutôt que protéger les personnes les plus fragiles et loger décemment les classes populaires, Macron et ses Gouvernements n'ont eu d'autres objectifs que de soutenir la spéculation, le logement cher.

Prochaines mobilisations

Samedi 20 janvier après midi : Accueil des gilets Jaunes au camp des sans logis

Dimanche 21: manif contre la loi Darmanin

Jeudi 25 janvier : marches vers la Mairie du 7e et le Ministère du logement, PRIF - RV 12H

au camp des sans logis, M° Solférino

Contacts: 06 46 30 64 37



Droit au logement

http://www.droitaulogement.org/

https://www.facebook.com/droitaulogement

https://twitter.com/federationdal